



PRESSE-INFO

13. Juli 2017

EC DIE ADLER STADTWERKE KITZBÜHEL VERLÄNGERT MIT HENRIK HOCHFILZER



DER EINHEIMISCHE HENRIK HOCHFILZER GEHT MIT DEN KITZBÜHELER ADLERN IN SEINE ZWEITE ALPSHL-SAISON ALS FLÜGELSTÜRMER.

Der 26-jährige Hochfilzer schaffte bereits früh den Sprung in die Kampfmannschaft und ist seit 2009 fixer Bestandteil der Adler. In den letzten 3 Jahren brachte er es in 87 Zweitligaspielen auf 56 Punkte (24 Tore und 32 Assists). Mit seinem druckvollen und körperbetontem Spiel, gepaart mit einer ausgefeilten Technik gelingt es ihm gefährliche Akzente im gegnerischen Drittel zu

setzen. **„Mit Henrik haben wir einen Spieler aus dem eigenen Nachwuchs, der immer hart an seiner Entwicklung gearbeitet hat und so in den letzten Jahren zum fixen Bestandteil in den ersten beiden Linien der Adler wurde. Sein Einsatz und sein Ehrgeiz soll unseren Nachwuchsadlern Vorbild sein“**, so Nachwuchsreferent Gerhard Eilenberger. [Bericht & Interviews](#)



FRAUENSCHUH

